

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,
INTERIOR Y JUSTICIARELACIONES CIUDADANAS E
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Un incendio que no causa heridos deja temporalmente fuera de servicio el polideportivo municipal de San Adrián

Ardió un cuadro eléctrico y se vio afectado el circuito de agua caliente sanitaria, lo que provocó una importante fuga y la inundación de las instalaciones

Domingo, 22 de noviembre de 2015

El incendio de un cuadro eléctrico y una posterior fuga de agua ha provocado daños de consideración en el Polideportivo Municipal de San Adrián, que ha quedado temporalmente fuera de servicio. Los usuarios que se encontraban en el lugar fueron desalojados sin que nadie requiriera asistencia sanitaria.

Sobre las 18.30 horas de ayer, sábado, se declaró un incendio que generó abundante humo en el recinto donde se encuentran los cuadros de distribución eléctrica del polideportivo. Desde el Centro de Coordinación de Emergencias de SOS Navarra fueron movilizados los bomberos del parque de Lodosa, que evacuaron a las personas que hacían uso de las instalaciones con ayuda de los empleados. Tras cortar el suministro eléctrico desde el transformador que abastece al polideportivo, los bomberos apagaron con rapidez el fuego utilizando espuma de baja expansión.

Un tubo del circuito de agua caliente sanitaria se vio afectado por el calor generado por el incendio, lo que generó una importante fuga de agua que fue contenida por los bomberos y que inundó algunas dependencias como el gimnasio.

Los daños producidos por el incendio dejan la instalación sin posibilidad de suministro eléctrico, y se estima que quedará fuera de servicio durante varias semanas.

La Guardia Civil investiga las causas del suceso.



Recinto en el que se produjo el incendio.

Galería de fotos



La instalación eléctrica ha quedado inutilizable.



La sala de aparatos de gimnasia, inundada.